

## El general Grau inició el "Mig Any" y aceptó dirigir en el concierto a la Unión Musical con tres de sus obras

05/11/2016



Grau fue arropado por miembros de la Unión de Festejos y la corporación municipal | Jesús Cruces.

La Unión de Festejos de Petrer presentó oficialmente ayer a **Francisco Grau Vegara como director del pasodoble "Petrel"** durante las fiestas de Moros y Cristianos de 2017. Grau es el **primer músico ascendido a General de Brigada del Cuerpo de Músicas Militares** y actual director de la Banda Sinfónica Municipal de Albacete. Durante el acto **destacó la importancia de la bandas musicales para las localidades**, pues aseguró que "son lo mejor de las fiestas, fomentan la cultura".

El general Grau, nacido en Bigastro, se inició en la música a los siete años y tiene una amplia carrera

musical. Fue director titular de la Unidad de Música de la Guardia Real, que le llevó a los escenarios de las más importantes capitales europeas, donde ofreció conciertos para personajes tan importantes como la Reina Isabel de Inglaterra, entre otros. **Ha creado más de 800 obras** y gracias a su talento se ha convertido en el **compositor con más obras en la Nueva Antología de Música Militar**. Grau se siente **orgulloso de ser el autor de la versión oficial del Himno Nacional**, pero sobre todo de haber cedido al gobierno español los derechos de autor, según se afirmó durante su presentación.

El próximo director del pasodoble "Petrel" dijo que lo que

más le gustó de ser nombrado general fue que "por primera vez se hizo un reconocimiento a la música". Vegara admitió que a pesar de su extenso currículum, **el título que más le llena "es el ser alicantino**, dirigir un pasodoble en mi tierra, creación de Miguel Villar, es muy emocionante". Cuando el presidente de la Unión de Festejos se lo propuso no dudó: "Petrer puede contar conmigo para dirigir su entrada de bandas, es un honor estar en uno de sus actos más significativos".



El general subirá al Castillo de Embajadas el 11 de mayo | Jesús Cruces.

Además, durante su presentación oficial, Vegara quiso destacar el **"importante papel que tienen las bandas de música**, puede que haya quien crea que estas agrupaciones no pintan mucho, pero **sin duda son lo mejor de las fiestas**".

El presidente de la Unión de Festejos, Vicente Escolano Mateo, quiso agradecer a Vegara que haya aceptado "formar parte del **acto más emblemático de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer**, espero que lo disfrute tanto como nosotros".

Por su parte, el alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, afirmó que **"es un orgullo que Don Francisco dirija el pasodoble "Petrel"** y que valore tanto las bandas de música, pues son un **valor patrimonial que siempre se ha de reconocer**, ya que **mantienen y fomentan la cultura y consiguen poner la banda sonora a las vidas** de la ciudadanía".

### Concierto de Música Festera

Una vez concluyó el acto de presentación de Vegara estaba previsto que se llevase a cabo un pasacalle desde el Ayuntamiento hasta el Teatro Cervantes para disfrutar del **Concierto de Música Festera** organizado por la Unión de Festejos San Bonifacio, Mártir. La amenaza de lluvia obligó a que la comitiva se desplazase rápidamente hasta el Teatro de Cervantes.



La Unión Musical se puso a las órdenes de Grau | Jesús Cruces.

Este concierto, que anuncia la llegada del "Mig Any Fester" que se celebrará los días 19 y 20 de noviembre, corrió **a cargo de la Unión Musical y contó con la asistencia de más de 400 festeros**. Vegara, aunque **no se lo esperaba, no dudó en aceptar la invitación y subió al escenario para dirigir tres marchas festeras compuestas por él, un adelanto del emocionante momento que vivirá el próximo jueves 11 de mayo** de 2017 desde lo alto del castillo de embajadas ante miles de festeros.

En el intermedio de dicho concierto, se homenajeó a la Filà Sarracenos (Moros Viejos), que celebra sus 25 años, y a la Filà Walíes (Moros Nuevos), que cumple el 50º aniversario de su fundación. Asimismo, se rindió tributo a los presidentes de comparsa o directivos que ya han finalizado su mandato: los expresidentes José Joaquín Reig Torregrosa (Moros Fronterizos), Pilar Sanchís Muñoz (Estudiantes) y María Teresa Vera Villapana (Labradores); los exalcaldes de Fiesta Francisco Tomás Bustamante y Conchi Rico Espí y el cura párroco de San Bartolomé, Apóstol, Antonio Rocamora, tras 24 años al frente de dicha parroquia.